



# Chorgemeinschaft Unterseen

## Medienmitteilung

Geht an Partner und Medien  
mit spezifischem Bezug  
zur Region Interlaken/Bödeli

Unterseen, 27. März 2025

## **Nach 90 Jahren: Die Unterseener Osterhasen schlafen eine Stunde länger.**

**Die Tradition der Unterseener Osterhasen ist bereits 90-jährig. Dies wird zum Anlass genommen, das Osterhasen-Paar am Ostersonntag (endlich!) eine Stunde länger schlafen zu lassen. Und die Kinder, Eltern und Grosseltern ebenso.**

**Der Aufzug des Osterhasen-Paares wird dabei, wie alle Jahre, von der «Ostermusig», den Bläserinnen und Bläsern auf der Schibefluh begleitet.**

Auch dieses Jahr verteilt das bekannte Osterhasen-Paar wieder seine schön gefärbten Eier auf dem Stadthausplatz in Unterseen – die Tradition wird 90 Jahre alt!

Damit der Zeitplan am Ostermorgen für die Kinder und Eltern etwas entspannter wird und auch ein breiteres Publikum diese lebendige Tradition erfahren kann, werden die Osterhasen ab diesem Jahr eine Stunde später geweckt:

Am Ostersonntag, 20. April 2025, verteilt das Osterhasen-Paar seine Eier neu eine Stunde später, nämlich von 9 – 10 Uhr auf dem Stadthausplatz in Unterseen.
--

Seit 1935 sorgt die Chorgemeinschaft Unterseen (früher: Gemischter Chor Unterseen) dafür, dass das Osterhasen-Paar genug Eier zum Verteilen hat. Immer am Gründonnerstagabend treffen sich fleissige Helferinnen und Helfer in der alten Schulküche zum Verzieren und Färben der heute gut 700, in früheren Jahren über 2000 Eier. Diese werden an Ostern behutsam in das liebevoll geschmückte "Leiterwägeli" gepackt und für das Osterhasen-Paar bereitgestellt. Bereits seit Ostern 2006 organisiert Marlène Studer-Boss, Vizepräsidentin der Chorgemeinschaft Unterseen, diesen Brauch.

2016 hat das Amt für Kultur des Kantons Bern die «Osterhasen in Unterseen» in die kantonale [Liste der lebendigen Traditionen](#) aufgenommen. Das Hasenpaar ist also eingetragenes Kulturgut.

Weitere Informationen zu den Osterhasen in Unterseen finden sich auf unserer besonderen Homepage [www.chorgemeinschaft-unterseen.ch/osterhasen](http://www.chorgemeinschaft-unterseen.ch/osterhasen).

Wie es an Ostern 2024 war, lesen Sie in unserem [News-Artikel](#).

Der Aufzug des Osterhasen-Paares wird, wie alle Jahre, von der «Ostermusig», den Bläserinnen und Bläsern auf der Schibefluh begleitet.

An Ostern wird seit über 130 Jahren auf der Schibefluh, hoch über dem Stedtli, musiziert. Der stimmungsvolle Brauch wurde durch Bläser (früher durften nur Männer mitmachen) der Schillermusik Unterseen durchgeführt. Die Musikanten der Schillermusik wiederum waren alles Mitglieder der Stadtmusik Unterseen. Bereits seit 1986 organisiert Jürg Michel, Präsident der Schillermusik, diesen Brauch.

Das Osterhasen-Paar freut sich auf viele grosse und kleine Besucherinnen und Besucher!

Herzlich die Chorgemeinschaft Unterseen.

### **Kontakt/Auskünfte:**

Medienmitteilung allgemein:

**Daniel Gerber-Balmer**

Präsident der Chorgemeinschaft Unterseen

079 610 18 86, [daniel\\_gerber@bluewin.ch](mailto:daniel_gerber@bluewin.ch)

Organisation Osterhasen 2025:

**Marlène Studer-Boss**

Vizepräsidentin der Chorgemeinschaft Unterseen

079 767 66 14, [manisi@bluewin.ch](mailto:manisi@bluewin.ch)

«Ostermusig», Bläserinnen und Bläser auf der Schibefluh:

**Jürg Michel**

Präsident der Schillermusik Unterseen

076 375 94 10, [juerg@baeckerei-michel.ch](mailto:juerg@baeckerei-michel.ch)